

Eilmitteilung!! - kurzfristige Änderung des Veranstaltungsortes der 3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen im September 2022 in Tunis.

An die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 3. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen im September 2022 in Tunis.

Leider müssen wir euch mitteilen, dass die **Weltfrauenkonferenz nicht in der Universität von Manouba stattfinden kann.**

Entgegen bisheriger fester Zusagen und guter Zusammenarbeit hat die Direktion der Universität völlig überraschend ihre Zusage zurückgezogen.

ABER: Die Weltfrauenkonferenz wird mit Sicherheit in Tunis stattfinden!

Unsere Freundinnen und Freunde im tunesischen Vorbereitungskomitee haben bereits zwei mögliche Alternativen ausgemacht. Weitere werden im Laufe dieser Woche besucht.

Der **neue Veranstaltungsort wird Anfang nächster Woche (ab 15.8.) über die Homepage bekannt gegeben.**

Achtung, leider steht uns auch das **Studentenwohnheim nicht mehr zur Verfügung**. Derzeit bemüht sich das tunesische Vorbereitungskomitee mit Hochdruck um preisgünstige Alternativen. Auch dazu werden wir euch schnellst möglich informieren.

Weiterhin raten wir allen Teilnehmern, die eine **Reservierung in Manouba** gemacht haben, diese zu **stornieren** und eine **Unterkunft in Tunis** zu **suchen**. Das tunesische Vorbereitungskomitee sucht ebenfalls nach weiteren Übernachtungsmöglichkeiten.

**„Frauen der Welt erklimmen die höchsten Berge –
stehen zusammen in härteren Zeiten!
Ob Manouba oder anderswo - Tunis wir kommen!“**

Tunesisches Vorbereitungskomitee und Weltkoordinatorinnen

10. August 2022